

Student 4 – High Achieved

All names changed

## A

Bonjour Borial famille !

Je m'appelle Elise et je voulais rester avec vous. Je suis généreuse, honnête et j'ai un esprit sensible. Mes amis pensent que je suis intelligente (1) quelque fois et drôle quand je ne sais pas qu'est que c'est nous faisons. Ils trouvent que ils pouent parler facile avec moi. J'aime parler avec tout le monde. Je ne suis pas timide. Je suis polie avec gens je ne connaît pas, mais avec mes amies et ma famille je suis très bavarde. Après j'ai fini l'école je veux aller à l'université en Angleterre. Là je ne connaît pas gens donc je peux faire nouvelle amis. Aussi, je peux parle anglais, mais quelque fois visiter France, ou je vais pratiquer mon français. Je n'aurais pas peur de cette vie parce que je veux voyager. (2)

## B

1. L'année prochaine :

Je voudrais m'amuser à l'école avec mes amis et trouver l'argent donc je peux aller en France avec ma classe de français. (3)

2. D'ici cinq ans

Je ne veux jamais perdre mes amis de le college mais toujours recontre gens. Je voudrais aller à Université à Otago ou aux Etats-Unis pour quatre années et aller en Europe.

## C

La semaine dernière, le classe de français ont allés au cinéma pour voir le film « Elle s'appelait Sarah », ou en Anglais, « Sarah's Key » qui a été réalisé par Gilles Paquet-Brenner. Le voyage était une bonne possibilité à apprendre de l'histoire du Juifs en France pendant la deuxième guerre mondiale.

Ce révéle à nous les vérités de que s'est-il passé à ce fois en sautant de la vie de une petite fille, qui s'appelle Sarah, dans 1942 et une femme d'âge moyen, qui s'appelle Julia, dans 2002. Elles sont connectées par l'immeuble de la famille du mari de Julia. Son recherches sur l'histoire de Vel d'Hiv conduit lui a compris la vie de Sarah, les tragédies personnels en France à cette temps. (4)

L'autre actrice que j'ai aimé était Mélusine Mayance, qui a joué une Sarah âgée. Elle avait été la meilleure à totalement devient son personnage, alors même que elle a un petit rôle. Sarah a quitté les gens qui l'ont sauvé, elle a allée aux Etats-Unis, est tombée en amour, a un enfant, et puis elle s'est suicidée quand elle a vers trente ans. Mayance a non dialogue, mais montre sa tristesse et culpabilité dans toutes les autres façons.

Avant de voir « Elle s'appelle Sarah » je ne savais pas de les événements survenue en France pendant ce guerre mondiale. Ces aspects m'a fait furieuse a la discrimination tuant tant gens innocents et m'a fait réfléchir sur nous fortune aujourd'hui, par l'histoire je Julia.